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Aos vinte e seis dias do mês de abril de  dois mil na Rua São Paulo, hum mil, cento e quarenta e 1 
sete no Auditório do SENAI-CTV, município de Blumenau. Dando início aos trabalhos, foi 2 
composta a mesa de abertura : Sr. Hans Prayon, Presidente da ACIB e do Comitê; Sr Antônio 3 
Demos, Diretor do SENAI de Blumenau; Sr. Júlio Teixeira, Secretário Adjunto da Secretaria de 4 
Estado dos Transportes e Obras e o Sr. Oscar José Graf Secretário Executivo do Comitê.  Após 5 
a composição da mesa foi procedida a execução do Hino Nacional Brasileiro. Dando 6 
Continuidade aos trabalhos,  o Sr. Hans Prayon  deu boas vindas aos presentes e solicitou ao 7 
Chefe do Cerimonial Sr. Ronaldo Uller a leitura da Ata da última Assembléia Geral. Após a 8 
leitura, a ata foi posta em discussão e aprovada. Na seqüência dos trabalhos houve a 9 
apresentação e aprovação da ordem do dia : a) Prestação de Contas da Atual Diretoria  : O 10 
Senhor Hans Prayon  apresentou o movimento financeiro do exercício abril hum mil novecentos 11 
e noventa e nove/ abril dois mil . Não houve manifestação dos presentes . b) Relatório de 12 
Atividades  da Atual Diretoria :  O Sr. Oscar José Graf  apresentou o Relatório de Atividades 13 
da Diretoria Executiva do Comitê do Itajaí do Período hum mil novecentos e noventa e nove/ dois 14 
mil, os quais foram destacadas as seguintes ações:  • Elaboração do pacto para prevenção e 15 
controle de cheias: Situação atual : O Pacto foi aprovado na Assembléia Extraordinária do 16 
Comitê de treze de julho de hum mil novecentos e noventa e nove. Encaminhado ao Governo do 17 
Estado através da Deliberação número 01/00 do Comitê do Itajaí. Em janeiro de dois mil foi 18 
aprovado no Conselho Estadual de Recursos Hídricos (CERH)  e foi instrumento para consolidar 19 
o Termo de Referência de solicitação para financiamento do Projeto de Prevenção e Controle de 20 
Cheias entre o Governo do  Estado e JBIC (Banco Financiador Japonês) . Aguarda-se resposta. 21 
• Instituição da Semana da Água no período de vinte e três a vinte e nove de setembro de hum 22 
mil novecentos e noventa e nove: Evento que mobilizou 76.000 (setenta e seis mil) pessoas, 459  23 
(quatrocentos e cinqüenta e nove) grupos inscritos e participação efetiva de 44 (quarenta e 24 
quatro) municípios, destes, 27 (vinte e sete) municípios promulgaram Lei Municipal instituindo a 25 
Semana da Água e houve certificação a todos os participantes deste evento. • Criação da 26 
Agência da Água: Esta  Agência tem por  missão  ser o suporte executivo do Comitê, articulando 27 
os recursos disponíveis na sociedade para o bom gerenciamento da bacia.  Situação atual : 28 
Através da Resolução CERH n° 002/00 de dezesseis de  março de dois mil, o Presidente do 29 
Conselho Estadual de Recursos Hídricos, Secretário Deputado João Omar Macagnan, constitui 30 
Grupo de Trabalho Temporário - GTT, para compor a Comissão Consultiva do CERH com o 31 
objetivo de elaboração dos instrumentos normativos para a execução da Política Estadual de 32 
Recursos  Hídricos e estruturação da Agência da Bacia do Rio Itajaí. • Divulgação : O Secretário 33 
Executivo do Comitê, Sr. Oscar José Graf, participou da Segunda Assembléia Ordinária da Rede 34 
Latino Americana de Bacias (RELOC) no período de três a cinco de agosto de hum mil 35 
novecentos e noventa e nove na cidade de Mendoza, Argentina. c )   Dando prosseguimento aos 36 
trabalhos foi instalada a Comissão Eleitoral sob a Presidência da Sra. Luzia Scarduelli pela  37 
FATMA  e integrada pela Sra. Rosemeri Bona pela  FATMA. Dando continuidade ao processo 38 
eleitoral foi lida pelo Sr. Ronaldo Uller o Edital que disciplina as normas do Processo Eleitoral e 39 
procedida  a  apresentação da chapa única inscrita dentro das normas eleitorais. Em seguida a 40 
Presidente da Comissão Eleitoral colocou em discussão e votação a alteração do processo de 41 
escolha do voto secreto, para que fosse por aclamação. Foi decidido pela Assembléia a escolha 42 
por aclamação. Foram eleitos e tomaram posse :   Presidente : Sr. Hans Prayon -  Associação 43 
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Comercial e Industrial de Blumenau;  vice-presidente : Dieter Erhard Grimm - Prefeito  Municipal 44 
de Agrolândia; Secretário Executivo : Oscar José Graf – Celesc; Comissão Consultiva : Jandir 45 
Bellini - Prefeito Municipal de Itajaí ; Valdir Ladehoff  - Prefeito Municipal de Timbó ; Ney  46 
Dionísio Locatelli – Casan; Luiz Ademir Hessmann  - Prefeito Municipal de Ituporanga; José 47 
Cezar Pereira  - Epagri; Ten. Carlos Alberto Luvizotto - Policia Ambiental. d) Plano de Trabalho 48 
da Nova Diretoria :  A Professora Beate Frank  expôs o programa de trabalho para o biênio dois 49 
mil/dois mil e hum, com as seguintes ações : 1) Conservação, recuperação e manejo sustentável 50 
do meio rural e do meio urbano ( programa do pacto) : Programa de Recuperação da Mata  Ciliar 51 
com o lançamento previsto em trinta de maio de dois mil no Seminário de Sensibilização  de 52 
Ituporanga. 2) Semana da Água. 3) Criação da Agência da Água.  e) Palavra Livre  :  • O Sr. 53 
Antônio Demus  do SENAI informou que a sua Entidade está implantando o Centro de 54 
Reciclagem de Água e está oferecendo Consultoria e assessoria às empresas da região neste 55 
segmento ; • O Sr, Eldor Roque Iser da AFUBRA informou que estará promovendo em cinco de 56 
junho de dois mil uma campanha de sensibilização  pela preservação ambiental; • O Engenheiro. 57 
Arlon Tonolli, representante das Associações de Moradores, citou o art. Décimo da Lei 6.938/81 58 
(seis mil, novecentos e trinta e oito de oitenta e um) e a Resolução CONAMA número 06 (seis), 59 
solicitando que o Comitê enviasse ofícios a FATMA, IBAMA, Ministério Público Federal e 60 
Estadual no sentido de que houvesse cumprimento destes dispositivos legais, sendo que se 61 
constituem em importantíssimo instrumento de gestão e cidadania ambiental, pois a inserção da 62 
publicação de pedidos de licenciamento em jornais de circulação estadual é uma iniciativa da 63 
SOBRADIMA (Sociedade Brasileira de Direito do Meio  Ambiente). Este assunto será discutido 64 
na reunião da Diretoria Executiva do Comitê que tomará as medidas pertinentes. • O Sr. Osni 65 
Sens da ACIRS manifestou-se preocupado com a lentidão dos Órgãos Ambientais  em liberar as 66 
licenças e este fato está gerando desestímulo ao desenvolvimento regional; • O Sr. Gervásio 67 
Lyra  do Sindicato dos Trabalhadores Rurais manifestou a dificuldade dos pequenos 68 
proprietários rurais em atender as exigências legais  relativas ao manejo  florestal e agrícola na 69 
sua propriedade, ressaltando-se a dificuldade em  atender aos custos requeridos pelos  70 
dispositivos legais  do programa de Agricultura Familiar como instrumento de motivação para a 71 
permanência do homem no campo.   A Fatma sugeriu que o Sindicato procurasse apoio das 72 
Prefeituras e   Universidades ; • O Sr. Rolando Córdova da AMFRI  informou que o Estado está 73 
promovendo o Gerenciamento Costeiro de forma isolada. Sugere que esta iniciativa do Governo 74 
do Estado esteja integrada a Política de Recursos Hídricos  Estadual e Municipal .  O Sr. Júlio 75 
Teixeira da STO sugeriu que o Comitê acompanhasse a tramitação deste projeto na Assembléia 76 
Legislativa . Nada mais havendo a tratar, eu Oscar José Graf, secretário, lavro a presente ata 77 
que vai por mim assinada e pelos demais participantes da  Assembléia.  78 


